

Empfehlung geänderter Beschlusstext des Ausschusses für Infrastruktur, Beteiligungen und Rechnungsprüfung

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, hilfsweise die Vertreter der Stadt Eisenach im Verwaltungsrat zu beauftragen, in der Verwaltungsratssitzung darauf hinzuwirken, den Vorstand der gkAÖR „Wartburgmobil“ bis zum Ende des 2. Quartals 2020 auf der Basis des eingereichten Haushaltes ein betriebswirtschaftliches Gesamtkonzept für die Laufzeit der Konzession erarbeiten zu lassen und dieses dem Stadtrat vorzulegen.